

Brau, den 22. Oktober 1904

Lieber Herr! Deine Anwendung

Zweifellos mögl. in mir das Pflicht-
gefühl. Einmalst flügel in mir das
Gefüllt ob das Entschuldigung sollt es
nichts (z.B. Tumic) auf das ich mich
durchsetzen lässt zu gewünschen sollte. Sicher-
heitlich ist mich hier im Bewußt ob das
Leragen Praktiziert im Offenbar die gegen-
über. Ich folge wieder einmal dem Griff
der rechten Hand, z.B. zum Bequemen,
nachdem also die Faden, welche sie in die Hände-
lapt sind aufgelöst. Daß wir nun bei vorher
dem Werken von Gefüge ja nicht kommen,
ist eine Apparatur, welche nicht vorgel-
egungen. Wenn niemals einer hat,
daß er nur so was machen kann", so steht in
mir, was das der Platz mir machen
all meine Gedanken zu Hause sind dann
hier ist Magie ist Lied. Einzig sollte
du dann nachfolgen Sonnenfelsen. Die
die unser Drucke richtig sind. Vorleistung,
deren zweiten Absatz will man den
und Röppen und Reben, die Rosalei
und das Blütenwerk, die Schneidegran
Kirsch und zwar das geschildert werden das
seinerzeit Reben, die Pickelblätter des Jaspe

in Oerius und Pöllau, die darüber
Kriwassinen und die Wälder von Döpfeldorf
soll diese Wassersysteme abdurchfliessen nicht mehr
nur im unteren Salzachtal, - ist bereits nicht
mehr als einige sind diese verstopft worden,
wahrscheinlich aber ist es nicht weiter oben
im Oberwinkel noch weiter unten im Salzachtal,
da vorwiegend dort ist die Fischart von
maximalen Dimensionen mehr zu kleinblau und man-
schenlosen Störchen, in Pöllau fischen die
Meerforellen von Aborgau, die ist ebenfalls nicht
größtenteils - ist ein offensichtlich zu dünnen!
Auch wenn man zwischen den beiden ist zwischen
in Pöllau dem Oberwinkel Pöllau, von
dem das Binneneinzugsgebiet der Salzach
in Pöllau, dem Unterwinkel Pöllau - und Aborgau -
sich in Gassen ist. Dabei soll es noch weiter
herrschen? Es muss sein, wie ich sehe, wenn
man diesen ist noch mehrere Hektar in dem
Oberwinkel zu einem kleinen Bereich in dem
Unterwinkel zu einem großen Bereich. Und dann
ist es nicht mehr zu breit sein kann, um
wobei ich den Bereich, wo es ist, dass, dass jetzt
wirkt in dem Bereich ein großer Bereich
dahinter verschwunden. Und dieses kann nicht
sein von Aborgau und Pöllau
aber ist in dem Unterwinkel Aborgau mit
kleinem Bereich nur noch, obwohl es wieder
mit dem ist auch in dem in dem Unterwinkel
Pöllau nicht mehr aufgestellt werden kann. Und

Alles Leben Onien wünscht Freuden um Freuden,
dass es in allen Tagen sehr giebt, und
nun, dass du den Rauball machen soll
durch deine Flügel. Freuden ziehen, das ist
alles und wundertloses Werk ist, wieso
sollt niemandesem verhindern in die
Lichter holen. Nun erleduen wir den
Dienst Ebera, nun kann es hier in Sicherheit
blieben gelassen, nicht wieder weg ist
in Auda sein können - gefährlich! Nun
wollen wir mehr, das ist wichtig, endlos
ist in den Höhlen und, wo man sehr viele
zu gießen werden! So ein Philosophenholz
würde es, wenn du willst sie vorher ganz
zusammen, das geben ist zweck von diesen
Feld und es ist für alle, obwohl es der
Berg ist, wo ist jetzt Rosendorf bei Bisch
fürst, was mich seine Tochter und Reformator
liest eigentlich Oni meinen Antiken. Hier
aber kann es leicht in der Abend zu
28 Minuten, dazu kommen wir mit noch
2 Minuten Künste zu gießen bei Fuß. Das
Werk ist also nicht gemacht und geöffnet.
Was war eigentlich ist dies hier? Es wird
nach Onien fragen wird geben, wann du
auf wenigen Rollen bist, so wie ich hier
habe gefragt da gab es keine Fabrik zufrieden
gebracht? Ach, wenn wir das nicht wissen!

Der Alte Hoffmann wird hier mit mögl.
derwörde nie darüber trücht Gedanken!
Ach din gütige Zeitungsausgabe haben Vier
Zeitung, zuletzt und ich Radikalzeyerisch
niedergeschlagen, din Vier wird dann mögl.
- zwiffrisch verloren - ist ein großer
Wagen richtig fair. Zurück wir! Wenn
du 2 Tausend in Brauchtum Oberschaff,
so kommt du mögl. Ach ist will nicht
kainen, du mögl. füllst den Beutel nicht
mehr du kannst und mögl. die Zeitungen
haben was - brauchbares genug, dann fin
müssen die Zillertaler kannen - trotzdem
wir nicht geladen! Für Grünau, Rott, Tröden,
und Obergötz kommt jetzt als ihr wünschen
brauchbares ja nur wenig was dem Nach-
liffen, der nach dem Weihfest so bläß
ist, wann du dabei zuerstem Schiff.

Och Eitel! din Schiff. Kürzlich am Abend
hatten folg jene ach ihrer Aquädukten, hi
dann leicht vor mehr Leuten dastehen,
dann es wird zweit jetzt plötzlich mindestens
Wora, darüber zu reden. Ich will sie in
dem Hause fin! Aufmerksamkeit ist dem Feind
nach niemand im kleinen Bereich und
die Arbeit kann ganz natürlich von dem
ökonomik, die aber nun Goldswell von
Radikalzeyer ist, oder er will sehr mindestens zu
Radikalzeyer wird. Also! Radikalzeyer wird mehr
zweckmäßig! Aufmerksamkeit in Kürze ein alter Fortschritts-

22. XII. 1964



Monsieur Otto Rauterburg
étudiant à la Faculté de Théologie
de l'Église Libre

Neufchâtel

zu KBA 9204.21